

Con ocho días de programación ininterrumpida de diez de la mañana hasta la madrugada

La décima edición de los Baños de Ola de Santander se celebrará del 14 al 21 de julio

MARÍA ALONSO. Santander

La concejala de Festejos, Gema Igual, presentó ayer la décima edición de los Baños de Ola, fiesta declarada de interés turístico regional, mediante la cual el Ayuntamiento pretende recordar la importancia que tuvo para el desarrollo de la ciudad la publicación de un anuncio en la Gaceta de Madrid el 17 de julio de 1847

El presupuesto de esta décima edición de los Baños de Ola asciende a 180.000 euros y alrededor de cien personas trabajarán tanto en ambientación como en casetas y organización.

El cartel anunciador representa una escena de época ambientada en Primera Playa de El Sardinero, con el palacio de la Magdalena al fondo, y está inspirado en la pintura de Toulouse Lautrec.

Por lo que se refiere a las actividades, además de la caseta principal, como todos los años la terraza de la Primera Playa de El Sardinero acogerá casetas de venta de litografías antiguas, instrumentos musicales, libros de Santander, pamelas, trajes de baño y canotiers, golosinas, churros, palomitas y barquillos. Se instalará además el tiovivo de madera.

La falla, de más de seis metros de altura, presidirá la plaza y este año representará un personaje de principios de siglo XX montado sobre un velocípedo. Como en ocasiones anteriores ha sido realizada en Valencia por el maestro fallero Arévalo y se quemará el día de la clausura.

Igualmente siguiendo la tradición se organizará una exposición en el Gran Casino de El Sardinero, que se inaugurará el día 14 y permanecerá hasta el 31 de julio. Este año está dedicada al Palacio de la Magdalena pues se cumplen cien años desde que la Corporación santanderina decidiera la construcción de este edificio para regalárselo a la familia real.

Con la intención de promover

promocionando los beneficios de los baños de mar en las playas de El Sardinero. Este año los Baños de Ola se celebrarán entre el 14 y 21 de julio. En total son ocho días de actividad ininterrumpida entre las diez de la mañana y altas horas de la madrugada. Entre las actividades novedosas hay talleres infantiles y un homenaje a Pereda.



Gema Igual posa junto al cartel de la décima edición de los Baños de Ola.

COTERA

la participación activa tanto de santanderinos como de visitantes en los Baños de Ola, el Ayuntamiento ha organizado cuatro concursos.

Así, el concurso de esculturas de arena, que el año pasado tuvo 400 niños participantes, se celebrará el domingo 16 en la Primera Playa; el de pintura será durante la mañana del 21 julio (en la edición anterior se inscribieron casi 500 chavales); y el de trajes de época será el 18 de julio.

El concurso de cuentos, que cumple su segunda convocatoria, tiene un plazo de inscripción hasta el 7 de julio (los pre-

mios se entregarán en la cena de gala inaugural del día 14 en el Casino).

Los trabajos para este último deberán tener una extensión de cuatro folios por una cara y el tema deberá estar relacionado con los baños de ola.

El Ayuntamiento de Santander editará un libro con los cuentos premiados, de modo que este año se presentará el de los ganadores de la primera edición.

Homenaje a Pereda

Un acto novedoso es que, con motivo del centenario del fallecimiento de José María de Pe-

reda, se homenajeará al escritor cántabro con la obra de teatro de La Machina Pereda-Galdós: una conversación, que se representará el 15 de julio en los Jardines de Piquío.

La programación del día de clausura (el viernes 21 de julio) comenzará con un concierto de la Banda Municipal de Música, y continuará con un espectáculo de danza en el escenario de la playa, la quema de la falla, fuegos artificiales y la verbena final.

“Todos los días habrá actividades para todos los públicos y todos los gustos”, aseguró la concejala de Festejos.

Nando Yosu recibirá un homenaje, por su trayectoria, durante la cena de gala

MARÍA A. Santander

Como todos los años en Baños de Ola tiene lugar una cena de gala en la que se rinde homenaje a una persona de Santander o relacionada con la ciudad que ha destacado en su trayectoria profesional y que presume allá donde está de la capital cántabra.

El homenajeado este año es Nando Yosu que ha conseguido

que el Racing permanezca en Primera División. Yosu nació futbolísticamente en Nueva Montaña y ha sido jugador y entrenador del Racing.

Han recibido este reconocimiento en ediciones anteriores ha sido Ruth Beitia, Myriam Díaz Aroca, Angel Schlessner, Juan Carlos Calderón, Munitis, Juan Manuel Gozalo, Felisuco y Cioli.

Incluyen novedosos talleres de juegos de época para los más pequeños

MARÍA A. Santander

Las actividades infantiles de los Baños de Ola consistirán en magia, globoflexia, títeres, cuentacuentos y gimkanas.

Como novedad, destacó la concejala de Festejos, se ofrecerán talleres de chapas, juguetes de época, para aprender a ser payaso, etc.

Estas propuestas para los niños se desarrollarán detrás de

la oficina de turismo de El Sardinero y en la terraza de la Primera Playa.

La programación de los Baños de Ola también cuenta con actividades que tienen lugar en los Jardines Piquío.

En esta ocasión serán conciertos musicales (jazz, zarzuela, etc.), exhibiciones de baile, clases de baile de salón, teatro, y verbenas.

Programadas actividades saludables para niños y mayores

MARÍA A. Santander

Por lo que se refiere a las actividades de promoción de la salud, la concejala de Festejos subrayó que en los últimos años han ido adquiriendo protagonismo en los baños de ola, pues no en vano el origen de aquel anuncio fue promocionar los beneficios del mar para la salud, recordó Igual.

La organización y el desarrollo de estas actividades cuenta con la colaboración la Concejalía de Salud del Ayuntamiento.

De este modo, en la terraza del Rhin se instalarán varias casetas donde, en colaboración con distintos colegios profesionales y varias empresas privadas, se impartirán charlas sobre diferentes temas: prevención solar, alimentación en verano, sol y medicamentos, viajes, salud y vacaciones, etc.

Como otros años, habrá desayunos saludables gratuitos y, dado el éxito de la anterior edición, se volverá a desarrollar el taller infantil de cocina saludable también gratuito.

Las actividades saludables se completan con los circuitos baños de ola, charlas informativas, ejercicios en la arena y masaje, itinerarios saludables, revisión y diagnóstico de la hidratación de la piel y charlas y paseo o carrera suave.

II Torneo de Polo entre la programación deportiva

MARÍA A. Santander

En cuanto a las actividades deportivas, se celebrará el VIII Torneo de Golf Baños de Ola en Mataleñas los días 15 y 16; y la III travesía a nado (el 20 julio).

También se han programado partidos exhibición de palas cántabras (16 julio); el III Torneo de Balonmano (17 y 18 julio); el III Black Ball Paddleboard RACE (remada), los días 19 y 20; carreras por equipos; jornadas de iniciación al surf; la III Regata Baños de Ola, con salida y llegada frente al CAR de Vela (el 20 julio); y, herencia de la programación del 250 aniversario de la ciudad de Santander, el II Torneo de Polo, que tendrá lugar del 13 al 16 de julio en campa Magdalena e incluirá un pasacalles por El Sardinero.